

50-jährige Mitgliedschaft in der DGAI

Aus datenschutzrechtlichen Gründen dürfen wir im Folgenden nur die Personen veröffentlichen, die uns hierzu ihre schriftliche Genehmigung erteilt haben.

Die Deutsche Gesellschaft für Anästhesiologie und Intensivmedizin e. V. ist ausnehmend stolz, den nachfolgenden Kolleginnen und Kollegen für ihre 50-jährige und längere Mitgliedschaft in unserer Fachgesellschaft und das damit zum Ausdruck gebrachte besondere Engagement für die Entwicklung unseres Fachgebietes danken zu dürfen und sie hierfür zu ehren:

50-jährige Mitgliedschaft in der DGAI:

Dr. med. Rüdiger Cording, Osnabrück · **Dr. med. Ingeborg Dornberger**, Berlin · **Dr. med. Ursula Höfmann-Börngen**, Stuttgart · **Prof. Dr. med. Burkhard von Hundelshausen**, München · **Dr. med. Walter Kremer**, Unna · **Prof. Dr. med. Egon Lanz**, Biberach · **Dr. med. Barbara Sauerzapfe**, Aachen · **Priv.-Doz. Dr. med. Eberhard R. Schmitz**, Mintraching · **Dr. med. Jörg Stelzner**, Burgwedel · **Dr. med. Raimund Wüllenweber**, Bonn

DGAInfo